

Kimbondo : Une fête des familles riche en couleurs

Le 1er mai 2019, le Centre de Rencontres Lukunga, a accueilli la deuxième édition de sa Journée Mariale des Familles.

20/06/2019

Quelques 500 personnes -adultes et enfants- ont pris part à cet événement que, comme l'année passée, a été une belle kermesse familiale.

Le ton a tout d'abord été donné par une célébration eucharistique regroupant toutes les tranches d'âges. L'autel à l'air libre permettait d'accueillir tous les fidèles dans une très bonne température. Une chorale d'amateurs a animé la cérémonie présidée par le Vicaire Régional de l'Opus Dei. Dans l'homélie, Mgr Xavier Valdés a développé le sens de la famille et la dévotion mariale du mois de mai. La messe a terminé avec le chant du Regina Coeli.

Après la messe, les parents se sont dirigés vers la salle de conférences pour écouter et échanger avec le Professeur Léon Tshilolo, du Centre Hospitalier Monkole sur le thème : "Eduquer dans la confiance". Pour l'orateur, les enfants doivent être nos amis. C'est à travers une éducation empreinte de liberté que les enfants s'ouvriront aux parents. Ainsi, ils auront à cœur de parler aux parents de toutes les préoccupations de leur

vie. C'est de cette manière que les parents pourront facilement les orienter, puis qu'il existera une vraie confiance entre parents et enfants.

En marge des Conférences, les jeunes n'ont pas chômé. Encadrés par Mark et Véronique, ils ont eu droit à des jeux divers, tandis que les parents restaient à l'intérieur pour la conférence et un débat très animé.

Un autre temps fort attendu de la Journée, c'était le pèlerinage à l'ermitage de la Vierge qui se trouve au milieu d'un petit bosquet à l'intérieur de la parcelle. Grands et petits se sont dirigés vers notre Mère du ciel pour lui montrer leur amour dans ce premier jour du mois de mai.

Un peu plus tard, le Centre de Formation en Hôtellerie de Kimbondo a servi un délicieux déjeuner dans le jardin, ce qui a permis aux invités de reprendre des forces et de faire connaissance.

Au terme de cette journée mémorable et à la demande des participants, rendez-vous a été pris pour la prochaine Journée Mariale des Familles.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/kimbondo-une-fete-des-familles-riche-en-couleurs/>
(14/01/2026)